

こんな活動をしています



日政連 かながわ

全日本不動産政治連盟 神奈川県本部

〒220-0004
横浜市西区北幸1-11-15
横浜STビル6F
TEL. 045-324-2001
FAX. 045-324-2006

発行人：秋山 始
編集人：長谷川 雅章

No.5

<http://www.nisseiren-kanagawa.info/>

菅義偉氏 自民党総裁に 選出され第99代内閣総理大臣に



長年、当県本部の顧問議員をお引き受けいただき、また予てより、政経懇談会などにおいても度々ご講演を賜った菅義偉内閣官房長官が、安倍総理大臣の退任に伴い実施された自由民主党の総裁選の結果、第26代の総裁に選出されました。今後、総理大臣として国政を担われる菅氏に対し、当本部としましてもこれからの益々のご健勝とご多幸を祈念しお祝い申し上げます。



神奈川県知事 「黒岩祐治君を励ます会」 に出席



講演をする黒岩祐治 神奈川県知事



挨拶をする佐々木さやか 参議院議員



挨拶をする渡辺ひとし 神奈川県議会副議長

令和元年12月3日(火) 横浜ロイヤルパークホテルにおいて、「黒岩祐治君を励ます会」が開催され、当本部より幹事長 山崎一守、政務委員長 米田恵子が出席致しました。会場には、佐々木さやか

参議院議員や渡辺ひとし 神奈川県議会副議長をはじめ多くの方々が参加され、とても盛大な会となりました。

第1部では以下3つの要望事項をテーマに、活発な意見交換を行いました。
テーマ① 宅地建物取引士証発行業務の随意契約の見直しについて



第1部(挨拶をする牧島功神奈川県議員)



第1部(挨拶に立つ山崎幹事長(左)と秋山本部長(右))

全日本神奈川政策研究会 令和元年度 第1回政策懇談会開催

第1部終了後には懇談会が開催され、県議会議員の皆様と交流を図ることができました。
本研究会は、今後も活発な意見交換を行い、陳情並びに要望の具現化に向けて活動して参ります。

令和元年11月15日(金)ホテル横浜ガーデンにおいて、全日神奈川政策研究会の構成員である自由民主党神奈川県議会議員顧問の皆様と令和元年度第1回政策懇談会を開催致しました。

テーマ② 関係資料取得のマニュアル化について

テーマ③ 空き家の耐震診断補助金制度について

2 川崎支部 「市政報告及び不動産に関する懸案事項」をテーマに



令和2年2月17日(月)川崎市総合福祉センター(エポック中原)にて川崎市議会の先生方をお招きして「市政報告及び不動産に関する懸案事項」に関してお話を伺い致しました。毎年同テーマでお話を頂き、すでに六回目となります。今回は、秋山始神奈川県本部長並びに山崎一守幹事長のご列席のもと、自民党始め、公明党、みらい、共産党の四党並びに無所属の先生方にご参加頂きました。新型コロナウイルス感染症の封じ込めに内閣府が対策本部を設置した事に伴



笠原稔 部長
副本部

い、川崎市も全力を挙げて取り組む中、本会議が延長され時間を繰り下げての懇談会となりました。駆け付けて下さった先生方は、お忙しい中、前もってお渡ししておいた質疑事項に関して丁寧にお答え下さり、当日お返事を頂けなかった質問に対しては後日ファックスでご回答下さいました。横浜市営地下鉄三号線延伸における都市計画の用途変更、川崎市全体としての街づくり・区画整理事業等、会員からの質問は不動産業者にとって重要な案件となっております。

今後も市会議員の先生方と密接に懇親を語りながら川崎市の街づくりに協力していきたいと思っております。また海岸浸食の問題に対する現状の対応や高波に強い海岸づくりの為の課題などの話もありました。不動



榊晴太郎氏



永田てるじ氏

産にかかわる課題として空き家の耐震診断補助制度についての質疑応答など、行政によって違う基準による問題点なども意見交換ができた。将来につながる政経懇談会の場が持たれたことで有意義な時間となりました。

令和元年度の全日本不動産政治連盟神奈川県本部は、昨年度に立ち上げた全日神奈川政策研究会における政策懇談会など、いよいよ積極的な活動を本格化させた年となりました。

一方、世界的な新型コロナウイルスの影響も少なからず受け、上記の政策懇談会も第2回目となる開催は中止に、いくつかの支部においても予定していた地域政経懇談会の開催を延期・中止とせざるを得なくなりました。このように活動の回数に限られる中においても、県本部における顧問議員を通じての定期的な会

4 相模原支部 住宅情報館黒羽社長を招いて対談形式の公演



合、各支部における地域に密着した政経懇談会はいわば車の両輪の関係であり、双方が地道に、根強く、積み重ねて行くことで不動産業界としての要望・提言を推し進め、会員の皆様の権益擁護および消費者の市場選択の自由を目指し活動を強化して参ります。

最後に、この日政連かながわ第5号の発行に際し、皆様より全日本不動産政治連盟神奈川県本部の活動に対し、多大なるお力添えいただきましたことに感謝し、本稿を以て御礼申し上げます。

組織広報委員長
長谷川 雅章

1 西湘支部支部 県議・市議に小田原・平塚市の都市計画の動向を聞く

令和2年2月3日(月)ホテルサンライフガーデンに於いて、政経懇談会を開催致しました。

今年度は、神奈川県議員米村かずひ氏、小田原市議会議員大川裕氏、平塚市議会議員数田俊樹氏をお招きして県政報告・市政報告及び不動産に関する都市計画の動向をお話し頂きました。

まず初めに、大川小田原市議より小田原城大手門の復元と、三の丸地区の整備、



牧島かれん氏と役員一同



数田俊樹氏 大川裕氏 米村かずひ氏

小田原の海の観光産業充実のお話を頂きました。

続いて、数田俊樹平塚市議からは、ツインシティ大神地区、見附台周辺、平塚海岸エリアの3点の都市計画の説明が有りました。

最後に、米村かずひ県議からは、東京オリンピック・パラリンピック大会に先駆けバルト三国のリトアニア共和国と協定を結んだ話に言及、近日中に報告を頂けるお話を頂きました。

その後、賀詞交歓会が開催され3名議員に交え、衆議院議員牧島かれん氏が駆け付けて頂き、山崎副部長の挨拶の後、松本県本部総務委員長の乾杯の発声により会は終始和やかな雰囲気の中で会を終了しました。

今後とも、国政、県政、市政議員を招きお話を聞く機会を持ちたいと思えます。

3 湘南支部 「神奈川県のまちづくり」についてパネルディスカッション

令和元年11月26日(火)藤沢市商工会議所ミナパークにおいて、湘南支部政経懇談会を開催しました。講師には神奈川県議会議員の永田てるじ氏と、同じく神奈川県議会議員の榊晴太郎氏をお招きし、「神

相模原支部は、令和元年11月29日(金)、市内中国名菜「敦煌」にて政経懇談会を開催いたしました。昨年は議員の方を招き、政治・政策のお話をいただきました。今年は経済面に焦点を当て、住宅情報館株式会社代表取締役社長黒羽秀朗氏をお招きしご講演いただきました。会は黒羽氏と唐橋支部長との対談形式で行われ、終始和やかなムードで進行しました。

内容は①城南建設発足から住宅情報館へ移り変わっていく歴史②不景気の際どのような対応を取ったか③今後の不動産業界の展望など貴重なお話を聞くことができました。対談形式という事もあり、深く突っ込んだ質問にもユーモアを交え、笑顔でお答えいただきました。

懇談会後に行われた懇親会は、引き続き和やかな雰囲気の中、情報・意見交換や名刺交換が行われました。今回は県央支部の役員の方にもご出席いただき、親睦も深められ有意義な政経懇談会となりました。